

Sur la question du bien-être et du vivre ensemble :

■ Prévention du harcèlement

L'école est active dans la prévention du harcèlement et de la violence à l'école de par l'organisation citoyenne : création d'une charte d'école et de classe réalisée avec les enfants chaque année.

La direction est formée et a travaillé pour l'Université de Mons avec Bruno Humbeek, psychopédagogue et auteur de nombreuses publications dans le domaine de la prévention des violences scolaires. Recherche action autour de la prévention et prise en charge du harcèlement, du cyberharcèlement et des discriminations en milieu scolaire. Travail et réflexion sur : comment agir sur les violences visibles et invisibles en éducation scolaire ?

Les enseignants travaillent avec leurs élèves sur la question des émotions et du bien-être affectif dès la 1^{ère} maternelle jusqu'à la 6^{ème} primaire

■ EVRAS

Des animations EVRAS (éveil à la vie relationnelle, affective et sexuelle) sont mises en place dans l'école avec l'accompagnement du planning familiale d'Uccle.

Pour d'autres informations, vous pouvez consulter le site d'EVRAS : <https://www.evras.be/>

Perrine Molter,
Directrice